

Palmer: Schluss mit Kliniken-Gerede

TÜBINGEN. Der Tübinger Landtagsabgeordnete der Grünen, Boris Palmer, fordert von der Landesregierung einen „Schlussstrich“ unter Überlegungen zu einer Teil-Privatisierung der Uni-Kliniken. Diese Möglichkeit war vor allem von Wirtschaftsminister Walter Döring (FDP) ins Spiel gebracht worden. Insbesondere kritisiert Palmer, dass die Landesregierung bisher offen lässt, welche Folgerungen sie aus einer Expertenanhörung zum Thema Kliniken-Teilprivatisierung zieht, die bereits im Juli dieses Jahres stattgefunden hat. Die Expertenmeinungen sprechen nach Palmers Eindruck eindeutig gegen eine Privatisierung. Öffentlichkeit und Kliniken-Beschäftigte hätten nun Anspruch auf eine eindeutige Aussage der Regierung. Die Ungewissheit nähre nur Gerüchte, dass die Landesregierung das Projekt noch nicht aufgegeben habe.